

Auch, le 12 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sport : une nouvelle antenne du Creps au centre Oxygers

Ce mercredi 7 février, la première antenne délocalisée du Creps de Toulouse a été inaugurée à Oxygers, Centre de Vacances du Département du Gers à Arreau.

Un évènement qui s'est déroulé en présence de Philippe Dupouy, Président du Département du Gers, Michel Pélieu, Président du Département des Hautes-Pyrénées et Muriel Roth, Directrice du Creps de Toulouse.

« Cette nouvelle antenne est le fruit d'un travail engagé il y a 10 ans avec le Creps. Depuis, un lien fort s'est créé entre les équipes et nous nous sommes aperçus de la forte cohérence avec l'ensemble des formations sport de nature. » - Gilles Crenn, Directeur du centre Oxygers.

En effet, après des premières collaborations sur la base des formations parapente et accompagnateurs en montagne ainsi que de l'encadrement du certificat de spécialisation escalade, la suite logique était toute tracée.

Fort des nombreuses installations sur site – 160 couchages, pumptrack, piscine, parcours VTT, et bientôt terrains de basket et de rugby – mais aussi de sa localisation au pied des Pyrénées et à proximité de riches équipements locaux de la vallée du Louron, le centre Oxygers avait tout pour devenir une base avancée du Creps à la montagne.

Pour la période 2024/2025, au total 29 semaines de formation sont programmées à Oxygers.

Le Mot du Président

« Cette première antenne délocalisée du CREPS de Toulouse au sein d'Oxygers vient consolider le partenariat de confiance qui s'est créé entre les équipes de formation et celles des départements du Gers, des Hautes-Pyrénées et de la Haute-Garonne depuis près de 10 ans. Je me réjouis de voir que la qualité de nos infrastructures a séduit une institution renommée comme le CREPS qui utilisera nos locaux pour former des sportifs de haut-niveau. » - Philippe Dupouy, Président du Département.